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春の息吹が感じられる3月になりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。
いつもPTA活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

2024.3.4

立命館中高の教育と学費を考える集い

参加者からひとこと感想

PTA足立会長よりPTA会員の皆様へご挨拶
PTA会員の皆様へ
本年度もPTA会員の皆様にご理解、ご協力、ご尽力を賜り、無事ここまでやってくることができました。
本部を代表して心より感謝申し上げます。本年度は全ての学年で対面での学年行事を開催いただき、ま
た、多くの学校行事もコロナ前のように開催されました。皆様におかれましても、立命館を十二分に体
感をいただけたのではないでしょうか。次年度以降これまで以上に素晴らしいPTA活動となることを切
に願っております。
最後に私ごとではございますが、２年間お預かりしてまいりました会長職を退任させていただきます。
PTA会員の皆様のお陰で全うすることができました。在任中は不出来な会長が故にご迷惑、ご心配を
多々おかけしたかとは存じますが、どうかお許しいただけますと幸いです。これまでの感謝をお伝えし
て御礼のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

私学助成の署名を12月26日京都府に、2月15日には国会に提出させて
いただきました。
2023年度は全国で234万3490筆の署名が集まり、京都府では70122筆、
本校では20353筆が集まりました。

今年度も署名にご協力いただきました皆様、袋詰め作業から集約作業
までお世話になりました私学助成委員の皆様、今年度私学助成にご協
力いただきました全ての皆様に感謝申し上げます。
ありがとうございました。

私学助成委員会より

・大阪府高校授業料無償化に参加されない理由につい
て校長先生のお話がわかりやすくよかったと思います。
ありがとうございました。
・教育面では様々な取組を意欲的に実施されていること
が理解できましたが、生徒の関心に応じた教育活動に
向けて、全員必修部分と選択・任意部分の区別や工夫
について詳しく知れればと思いました。
・先生方からお話を伺う貴重なひとときでした。子ども
にどんな学びの機会があり、どんな情報を得ることがで
きるのかを知り、改めて恵まれた教育を享受できている
ことを感じました。参加者が少なかったので、学校のこ
とを知りたい保護者は、是非参加されたらいいと思いま
した。学費の話も詳しくお知らせいただき、理解が深ま
りました。

２月17日（土）11:00～12:30「立命館中高の教育と
学費を考える集い」を開催しました。当日は22名の
保護者の皆様、東谷学校長、久保田高等学校副校長、
白井中学校副校長、山本高校教頭、東事務長の執行
部先生の皆様にご参加いただきました。PTA会長、
東谷学校長の挨拶があった後「立命館中学校・高等
学校2023年度教育の現状と課題―財政・学費報告を
兼ねてー」をもとに、執行部の先生方から教育の現
状や学費についてご説明いただきました。
昨年度に引き続き今年度も保護者の皆様にご協力い
ただいた事前アンケートは「満足している」、「十
分に取れている」といった評価がいずれも７割、８
割と高い数値ではあるものの、昨年度から比較する
と１割づつ低下する結果となったことからもやや課
題を残していると受け取れる結果でした。2024年度
以降も子どもたちが充実した学校生活を送り成長す
るために学校が掲げる目標と重点課題を私たち保護
者も理解を深め、学校と手を取り合い、力を合わせ
ながら進め、また、教育と学費についても日頃から
目を向け、その課題解決に協力する必要があります。
今後もよりよい立命館中学校・高等学校を目指し、
協働してまいりたいと思います。

※多数のご感想をいただいております。ありがとうござ
いました。
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